



Interview de Dominique TEMPLE

« Un grand MERCI à tous les organisateurs d'activités. A chaque fois, la découverte et la convivialité sont aux rendez-vous ! ».

Dominique, peux-tu nous parler de toi ?

Je suis née le 1^{er} mars 1956 à Rennes.

Je suis en activité à France Télécom ORANGE à la Direction Immobilière Groupe. Je pilote le domaine ascenseurs pour toute la Bretagne et les Pays de la Loire, et gère les travaux et la maintenance des appareils de levage.

J'ai une deuxième casquette, je soutiens le pilote du domaine CVC (Chauffage, Ventilation Climatisation) pour toute la gestion administrative du domaine.

En dehors du vélo que fais-tu dans la vie ?

J'aime profiter de la présence de mes enfants, de la convivialité avec nos amis.

Avant de faire du vélo as-tu pratiqué d'autres sports ?

Oui, j'ai pratiqué la natation pendant plusieurs années avec un groupe de collègues de travail tous les vendredi midi.

Dans un deuxième temps, la course à pied également avec des collègues le mardi et le vendredi midi, une dizaine de kilomètre par sortie.

Depuis une quinzaine d'année, j'assiste aux cours fac et stretch, d'abord sur mon lieu de travail puis depuis 5 ans à l'Hermitage le mardi soir.

Comment es-tu venue au HAC CYCLOS ?

En février 1997, pendant un repas organisé par l'école publique de l'Hermitage, qui souhaitait envoyer les enfants en classe de neige, nous étions à table avec les copains cyclos de mon mari, accompagnés de leur épouse. Après une discussion conviviale, nous avons décidé de faire du vélo le samedi après midi à 14h 30. Rendez vous est pris pour le samedi suivant en compagnie de nos maris. Depuis ce temps là, je roule régulièrement deux à trois fois par semaine selon mes disponibilités.

En quelle année as-tu signé au club ?

J'ai signé ma première licence à l'automne 1997.

Quels sont tes qualités et tes défauts dans la vie ?

Qualité : perfectionniste, bon caractère, volontaire

Défaut : conservatrice, l'art de prendre mon temps

Et sur le vélo ?

Qualité : respecter les autres usagers

Défaut : rouler au milieu ou à la fin du peloton

Quelle est ta conception du vélo ?

Entretien de la forme physique, convivialité, tourisme.

Qu'est-ce qui te plaît dans ce sport ?

La découverte des différentes régions de France (mer, montagne).

Le dépassement de soi dans l'ascension des différents cols : Ventoux, Alpes d'Huez, entre autres pendant les vacances d'été.

Est-il plus facile de se motiver quand on pratique le même sport que son mari ?

Oui, je pense car il est très encourageant et compréhensif.

En dehors du vélo, quelles sont tes autres passions ?

J'adore les séries policières à la télévision.

Quel sera ton programme pour la saison 2013 ?

Je pense avoir un souvenir inoubliable en participant à la semaine à la neige en février

J'espère avoir les jambes pour découvrir NAJAC dans l'Aveyron.

Comme les années précédentes le week-end de Pentecôte sera convivial.

La 10^{ème} randonnée en l'honneur d'Henri Marquer, un cyclo que j'appréciai beaucoup.

Le pique nique en septembre.

Pour célébrer l'automne, le trophée concocté par Jean François.

Bien sûr la soirée festive et l'assemblée générale pour terminer l'année.

Combien de kilomètres parcours- tu dans une saison ?

En 2002 je parcourais 3 500 km, suite à un entrainement soutenu au fil des années mon kilométrage a atteint 8300 km en 2011.

A quelles manifestations cyclosportives ou randonnées as-tu participé cette saison ?

La semaine au soleil aux Issambres dans le Var en février.

La semaine découverte au Temple sur Lot dans le Lot et Garonne en mai.

Le Week-end de Pentecôte à Tréveneuc dans les Côtes d'Armor.

La Randonnée Henri Marquer en septembre.

Les randonnées FFCT aux alentours de l'Hermitage

Quels sont les sujets d'actualité qui t'interpellent ?

La violence, l'environnement, le chômage.

Aimes-tu préparer de bons petits plats ?

J'adore cuisiner les plats en sauce, faire des gâteaux, associer des fruits pour confectionner de bonnes confitures.

Quels sont ceux qui ont ta préférence ?

La tartiflette, le bœuf bourguignon, la blanquette de veau ou de poule, le lapin en sauce etc....

Le dernier livre que tu ais lu ?

La lettre à Johanna

Le maillot jaune s'est échappé. Un livre réalisé par nos enfants dont Michel est le héros.

Le dernier disque acheté ?

Tout et son contraire de Florent Pagny

Pour terminer il y a t'il un message que tu voudrais faire passer à tous les adhérents du HAC CYCLOS ?

Un grand MERCI à tous les organisateurs d'activités. A chaque fois, la découverte et la convivialité sont aux rendez-vous !

Merci Dominique d'avoir répondu à toutes ces questions !

Propos recueillis à L'HERMITAGE le 17 Décembre 2012 par Patrick MOQUET